

# 2010~11年度のための 地区協議会を終えて

地区協議会実行委員長

正野 憲 (八尾RC)

2010年4月24日。込みあがる万感の思いを胸に、開会の点鐘を聞きました。

ご多忙の中、多くの皆様に最後までご参加いただきましたこと、ご講演をいただきました戸田P G地区研修リーダー、そしてご協力いただきました部門別リーダー、サブリーダーの皆様、地区各委員会の皆様、ガバナー事務所の皆様には感謝の念にたえません。この紙面を借りて厚くお礼申し上げます。

八尾RCに松本GNが誕生してから、クラブメンバー協力のもと実行準備会を含む10回あまりの実行委員会を経て、無事地区協議会を終えることができました。

今年度の協議会はコスト削減とメンバーによる協働を主軸として人員配置に留意し、スムースな誘導を目指しました。基本は前回、大阪西南RCが採用された午後からのプログラムを踏襲しました。多くの変更点が見事に消化されており、大変参考になりました。

第1部の本会議では松本新太郎G EにR Iと地区の方針を発表していただき、戸田孝P Gに「無償の行為がロータリーの素晴らしさ」と題して講演をしていただきました。続く第2部の部門別協議会では、9つの部門でそれぞれ活発な意見や情報の交換が行われました。

何とかいい協議会となるようにと私たちなりに精一杯努力をいたしましたが、至らぬ点も多くございました事、寛容な心でご容赦いただきますようお願ひいたします。

この地区協議会が新年度の当地区各クラブに数多くの実りをもたらす一助になること、そして次年度ご担当されます大阪城南RCのご盛会を心より願ってやみません。

